

DHL Express verdreifacht Versandkapazität am Flughafen Porto (Portugal) durch 25 Mio. Euro Investition

- Investment unterstützt die wachsende Exportindustrie in den nördlichen und zentralen Regionen des Landes
- Gleichzeitig bekräftigt DHL kontinuierliches Engagement für Nachhaltigkeit: GHG (Greenhouse Gas/Treibhausgas) Effizienz wird durch Einsatz von Solarpaneelen, moderner Beleuchtungs- und Belüftungssysteme sowie Laderampen für Elektrofahrzeuge gesteigert

Bonn/Porto, 17. September 2024: DHL Express Portugal hat heute eine neue Anlage am Flughafen Francisco Sá Carneiro in Porto, Portugal, in Betrieb genommen. Mit einer Investition von mehr als 25 Millionen Euro unterstreicht DHL sein Engagement für den portugiesischen Markt und unterstützt besonders die wachsende Exportindustrie in den nördlichen und zentralen Regionen des Landes.

Auf einer Gesamtfläche von über 18.000 Quadratmetern verdreifacht DHL Express seine operative Kapazität an dem internationalen Flughafen und ermöglicht die Bearbeitung von bis zu 6.500 Packstücken pro Stunde für Importe. Das entspricht einer Steigerung um 150 %. Für Exporte können bis zu 5.000 Packstücke pro Stunde bearbeitet werden, was einer Steigerung von 300 % entspricht. Das Terminal ist mit fortschrittlichen Automatisierungssystemen wie Röntgenscannern und automatischen Wiege- und Messgeräten ausgestattet, die eine schnelle, effiziente und sichere Abfertigung der Sendungen ermöglichen. Durch die Kapazitätserweiterung kann DHL Express ein jährliches Volumenwachstum im zweistelligen Prozentbereich bewältigen und damit seine führende Position im Logistiksektor in Portugal weiter festigen.

Parallel zu den Kapazitätserweiterungen bekräftigt DHL auch sein Engagement für die Nachhaltigkeit. Von den über 130 neuen Laderampen sind 119 für Elektrofahrzeuge vorgesehen. Zudem ist das Gebäude mit Solarpaneelen und mit fortschrittlichen Beleuchtungs- und Belüftungssystemen ausgestattet, was die Selbstverpflichtung des Unternehmens zur Steigerung der CO₂-Effizienz seiner Transport- und Lageraktivitäten bestätigt.

„Portugal gehörte in den vergangenen Jahren zu den Ländern mit dem stärksten Wirtschaftswachstum in Europa, gestützt durch eine gesunde Nachfrage nach portugiesischen Exporten. DHL Express ist fest



entschlossen, die weitere Handelsentwicklung des Landes langfristig zu unterstützen“, sagte Mike Parra, CEO von DHL Express Europe. „Wie üblich kombinieren wir unsere Investitionen in die Kapazität mit neuen Technologien, die die Effizienz und Zuverlässigkeit verbessern sowie die Nachhaltigkeit unterstützen. Wir erwarten, dass dies die Wettbewerbsfähigkeit unserer Kunden in Portugal bei ihren Export- und Importaktivitäten erheblich steigern wird.“

„Die Einweihung dieses neuen Terminals am Flughafen Francisco Sá Carneiro in Porto ist ein wichtiger Meilenstein für DHL in Portugal. Sie ist ein erneutes Bekenntnis zu Innovation, Nachhaltigkeit und Wirtschaftswachstum im Norden Portugals“, sagte José Reis, CEO von DHL Express Portugal. „Wir sind stolz darauf, zur Entwicklung dieser Region beizutragen und die kleinen und mittleren Unternehmen zu unterstützen, die die Grundlage unserer Wirtschaft bilden. Mit dieser Investition sind wir bereit, weiterhin ‚Menschen zu verbinden und Leben zu verbessern‘, während wir gleichzeitig die Standards für Effizienz und Nachhaltigkeit in der Logistikbranche erhöhen.“

Neben den Führungskräften von DHL Express nahmen auch der Bürgermeister von Maia, António Tiago, und die deutsche Botschafterin in Portugal, Julia Monar, an der feierlichen Einweihung der Anlage teil.

– Ende –

Medienkontakt

DHL Group

Media Relations

Dirk Heinrichs

Tel.: +49 228 182-9944

E-Mail: pressestelle@dhl.com

Im Internet: group.dhl.com/presse

Folgen Sie uns: twitter.com/DeutschePostDHL



DHL – The logistics company for the world

DHL ist die weltweit führende Marke in der Logistik. Mit unseren DHL-Divisionen bieten wir ein einzigartiges Logistikportfolio – von der nationalen und internationalen Paketzustellung über Transport- und Fulfillment-Lösungen im E-Commerce, dem internationalen Expressversand sowie Straßen-, Luft- und Seefrachttransport bis zum Supply-Chain-Management. Mit rund 395.000 Mitarbeiter:innen in über 220 Ländern und Territorien weltweit verbindet DHL sicher und zuverlässig Menschen und Unternehmen und ermöglicht so globalen nachhaltigen Handel. Mit einer einzigartigen Präsenz in Entwicklungs- und Schwellenländern und spezialisierten Lösungen für Wachstumssektoren wie „Technology“, „Life Sciences & Healthcare“, „Engineering, Manufacturing & Energy“, „Auto-Mobility“, und „Retail“ ist DHL „The logistics company for the world“.

DHL ist Teil des Konzerns DHL Group. Die Gruppe erzielte 2023 einen Umsatz von mehr als 81,8 Milliarden Euro. Mit nachhaltigem Handeln sowie dem Engagement für Gesellschaft und Umwelt leistet der Konzern einen positiven Beitrag für die Welt. Bis 2050 strebt DHL Group die netto Null-Emissionen-Logistik an.